



Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter  
Rathaus

01.10.2019

**Antrag**  
**Heizkraftwerk an der Theresienstraße begrünen**

Der Stadtrat möge beschließen:

Der Oberbürgermeister als Aufsichtsratsvorsitzender der Stadtwerke München GmbH (SWM) bittet die Geschäftsführung der SWM, für eine Begrünung des Heizkraftwerks an der Theresienstraße zu sorgen. Beispielhaft könnte das Gebäude des Abfallwirtschaftsbetriebs in Wien sein, das 2010 begrünt worden ist und vorbildlich für das Mikroklima in einer dicht bebauten Stadt sorgt (vgl. <https://www.wien.gv.at/presse/bilder/2014/10/14/wiener-umweltschutzabteilung-erhaelt-oegut-umweltpreis-2017>).

**Begründung:**

Die Notwendigkeit das Mikroklima in den dicht bebauten Stadtvierteln zu verbessern, leuchtet jedem ein. Gerade die dichte Maxvorstadt könnte dabei Vorbild werden. Der Versuch des Bezirksausschusses, das Heizkraftwerk an der Theresienstraße zu begrünen, scheiterte leider an SWM und Verwaltung. Dies darf aber nicht das letzte Wort sein. Wie man in Wien sieht, ist vieles möglich, wenn der Wille vorhanden ist.

**Initiative:**

weitere Mandatsträger

**Dr. Michael Mattar (Fraktionsvorsitzender)**

Gabriele Neff, Prof. Dr. Jörg Hoffmann,  
Thomas Ranft, Wolfgang Zeilinhofer